

タットン会 通信

2023.
6. 17

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。

※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）

(5/20 参加費は5,000円 募金は1,300円 チャレンジャーさん25名 総勢70数名の参加でした。)

198回目の5月20日は、朝から的小雨はやみ体育館の中は程よい涼しさがありました。今回も県立保健福祉大学の学生さんが多く参加してください、若い力を借りし会場準備もスムーズに行えました。チャレンジャーさん25名を含め総勢70数名の参加、初参加者もディズニートピック操を楽しんでおられました。



2023/05/20 10:00



2023/05/20 10:38

卓球もバドミントンも程よい人数で、人数的にもコートスペースなどバランス良く行うことが出来ました。

卓球では、数を数えながら打ち合つたり多くの笑顔が見られたり、バドミントンでは、後半ダブルスの試合で必死な姿も見られたりと私も楽しく声掛けさせていただきました。

片付けでは、見学されている保護者様たちもいつもご協力してください、あっという間に終わってしまいいつもながら感謝しております。

感想・参加者カード・気がついたこと！！！
チャレンジャーさん25名参加



【バドミントンの部】

- ※1. ラリーとダブルスを行いました。いつもニコニコされていた印象です。Yさんのボケ一つ一つにつっこんでいました。私のちょっとしたボケも拾ってくれました…。(山田さん)
- ※2. シングル・ダブルスで行いました。誰とでも楽しく続けられ、特にサーブが上手です。サーブ前にYさんが躍るパフォーマンスが場を和ませてくれました。(渡邊さん)
- ※3. 前半はラリー、後半は試合をやりました。試合では積極的にスマッシュを打って挑戦していました。ネットにあたってしまうこともありましたが、まっすぐ相手に打ち返すことができて楽しそうでした。(南部さん)
- ※4. 60回くらいラリーが続きました。バドミントンをしている時の笑顔、とても素敵でした。とても楽しかったです。また、一緒にやりたいです。80回以上続けられて僕もうれしいです。次回も素敵な笑顔を見せてください！バドミントンをやっている時、いつもより笑顔でした…。(斎藤さん・野谷さん)
- ※5. 前半はラリー、後半はゲームをやりました。打つときに声を出して打っていて、強いショットも打っていました。上手でした。千葉ロッテマリーンズ勝つといいですね！！(鈴木さん)



2023/05/20 11:00

【卓球の部】

- ※1. 2回目と言っていましたが、どんどん上達していました。特にバックが上手です。まじめで素直、休憩時間もずっと頑張っていました。(田村さん)
- ※2. …ずっとニコニコお話ししながら上手に返球してくれました。久しぶりでしたが、変わらずニコニコしていて嬉しかったです。(平本さん)
- ※3. コロナあけ初めて会いました。元気よく一生懸命やる姿が素晴らしい…。(畠中さん)
- ※4. 卓球をしながら食べ物やお店の話をしました。「嬉しい、楽しい」と言ってくださいって、私も嬉しかったです。ありがとうございました。お話ししながらとても上手にラリーをしてくださいました！…(明瀬さん)
- ※5. 久しぶりに汗をかかせていただきました。ありがとうございます。3年前よりずっと上手になっていました。背も大きくなって驚きました。(長島さん)
- ※6. こちらが打つ球に合わせて、フォアとバックを使い分けとても上手に打っていました。ラリーは42回続きました。ボランティア側の力に合わせて打ってくれて、とてもやりやすかったです。会話も積極的にしてくれました。(田近さん)



県立保健福祉大学 HSC クラブの学生さんからのコメント

【岩月千紗】

先月3年ぶりのタットン会再開に立ち会うという、とても貴重な経験をさせていただきました。私は卓球の方を担当したのですが、チャレンジャーさんには温かく迎えていただき、私がコツを聞くと早く教えていただきました。皆さんともに素直で、「楽しかった」「ありがとう」などの言葉をかけていただき、とても嬉しかったです。笑顔でプレイしている皆さんを見ると、私も自然と笑顔になっていました。これからもぜひ参加したいです。

次こそはパラシュートを綺麗に飛ばしたいです！

【田近ひかり】

今回はボランティアも増えて前回よりも賑わいを見せていたように感じ嬉しかったです。卓球の方で参加しましたが、コミュニケーションをとりながらラリーをしてくださる方も多く、様々な個性を持つチャレンジャーさんと一緒に楽しい時間を過ごすことができました。

次回もよろしくお願ひいたします。

【南部優理愛】

今回初めてバドミントンに参加しました。私自身久しぶりにバドミントンをしたので、ミスをしてしまうことも多かったのですが、チャレンジャーさんと一緒に乐しかったです。チャレンジャーさんはとてもバドミントンが上手で、試合のときにはスマッシュを決めていて驚きました！



みんなでモップ掛け、最年少ボランティアさんも誘導に活躍！

【 本日 6月17日の時程 】

- 9:20 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ 卓球、バドミントンそれぞれ継続回数に挑戦
10:20頃 休憩 10:35 後半開始 11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認 11:40 解散(時間は多少前後します)

《2023年度の活動予定日》

200回目 7/15 201回目 8/19 202回目 9/16 203回目 10/21 204回目 11/18
205回目 12/16 206回目 2024.1/27 207回目 2/17 208回目 3/23(タットン大会) 文責 佐藤一雄